

La Asociación Jorge Borrow entregó su premio anual en el marco del VII Encuentro Cristiano de Literatura de Salamanca.



José Pablo Sánchez, con el lienzo de la serie 'Ichtus', entregado por el autor Miguel Elías. / MGala

(Salamanca, 17/05/2016) El presentador de televisión **José Pablo Sánchez** recibió, en el Salón de Actos del Colegio Mayor Arzobispo Fonseca de Salamanca, el prestigioso **Premio Jorge Borrow** que otorga la Asociación Cultural Evangélica del mismo nombre dentro de la celebración del VII

Encuentro Cristiano de Literatura de Salamanca.

Este encuentro -coordinado por el poeta, profesor de la Universidad salmantina y presidente de la Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos (Adece), Alfredo Pérez Alencart- convocó a escritores de todo el país para compartir una jornada en la que se volvió a destacar la importancia de la Biblia.



Timoteo Glasscock, durante la recepción en el Ayuntamiento a los participantes del Encuentro. / MGala

José Pablo Sánchez, director del programa Buenas Noticias TV, fue galardonado con un óleo del pintor Miguel Elías, de su serie "Ichtus", inspirado en el pez de los primeros cristianos.

RAZONES PARA DIFUNDIR LA BIBLIA

‘Razones para difundir la Biblia’ fue el título de la intervención de José Pablo Sánchez (Úbeda, 1957), director del programa ‘Buenas Noticias TV’, de TVE2, que acaba de cumplir 30 años de emisión semanal. Sánchez también es director del programa radial ‘Mundo protestante’ de RTVE y fundador de la emisora Radio Encuentro – Radio Cadena de Vida. En su intervención resaltó que tiene muchas razones por las que **está convencido de que “difundir la Biblia, darla a conocer y promover su lectura, es la mejor tarea que puedo hacer con mi vida”**.



Perspectiva de la sala donde se desarrolló el encuentro. / MGala

También abordó la situación actual, al señalar que “se habla mucho hoy de regeneración democrática y conforme aumenta la basura de la corrupción que contamina hasta el último rincón de la sociedad española, más alto se oyen las voces de aquellos que reclaman la regeneración. Sinceramente, dudo mucho de que algún día haya regeneración democrática en la sociedad si no nace de la regeneración personal, porque la sociedad está compuesta de individuos que necesitan ser enseñados, redargüidos, corregidos, perfeccionados y preparados para hacer el bien. Pero ¿qué herramientas son capaces de provocar esos cambios? ¿Cuáles son los recursos que han demostrado su habilidad para provocar regeneración personal? Sin lugar a dudas, a lo largo de la historia, personas de muy diversa condición social, raza y cultura han experimentado el poder de la regeneración personal al acercarse a la Biblia como Palabra de Dios.

Desde el corrupto Zaqueo que repartió sus bienes entre los pobres, hasta el poeta Bob Dylan cuando dijo: ‘Ángel precioso bajo el sol, quién me iba a decir que serías tú, el que me enseñaría que estaba ciego, que estaba perdido’. Hay una multitud enorme de testigos que han confirmado el poder regenerativo de la Biblia”.

En otro momento de su intervención final, de agradecimiento por la concesión del premio, dijo: “Me alegra pensar que, hasta el día de hoy, **Buenas Noticias TV es el único programa en la televisión secular española de alcance nacional, en el que se abre y se lee la Biblia cada semana.**

Consolidar la imagen del ‘pueblo del libro’ creo que es todavía un objetivo necesario ante la multitud de estereotipos de la propaganda anti-protestante que siguen infectando la mentalidad popular española. Pero sobre todo, porque es la verdad. Ser evangélico es ser amante del libro de los libros, estudioso de su belleza literaria y coherente con sus valores. Esta es otra de las razones por las que he dedicado mi vida a difundir la Biblia, sus valores morales”.

Y también: “Uno de los instintos más debilitados del ser humano en nuestra cultura hoy es la conciencia. Vivimos en un proceso constante de cauterización de la conciencia por la seducción de alma con valores contrarios al shalom bíblico. (...) Mientras vivimos complacientes e inconscientes a la degradación moral de nuestro entorno, contribuimos con nuestro silencio a mantenerlo, pero cuando levantamos la Palabra de Dios como antorcha y proclamamos sus valores como faro en la oscuridad, denunciamos las tinieblas y nos convertimos en agentes de cambio”.

RECEPCIÓN EN EL AYUNTAMIENTO

Sánchez sucede como premiado a Juan Antonio Monroy, Samuel Escobar, Gabino Fernández, José Grau, José María Martínez, Pablo Wickham, Plutarco Bonilla y Stuart Park, anteriores ganadores del premio Jorge Borrow.

